

CAZA Y MEDIO NATURAL

arodriguez@elprogreso.e

La cuadrilla 'Parrillada Antonio' se proclama campeona de la II Liga de caza de zorro tras cuatro pruebas disputadas en el sur de Lugo

Premio a la constancia

A.R.G./XOSÉ LUGRÍS

La cuadrilla *Parrillada Antonio*, de Lugo, se hizo con el primer puesto en la II edición de la Liga de caza de zorro tras capturar en la cuarta y última prueba, disputada en Lánçara, dos ejemplares. El balance final para estos cazadores fue de siete zorros y un total de ochenta puntos.

La segunda clasificada fue la cuadrilla *Pasarela* con un resultado de seis capturas y 78 puntos mientras que la tercera posición se la adjudicaron los cazadores de *A Xesteira* de Sarria, con cinco ejemplares y 58 puntos. En cuanto al resto de participantes en la Liga, la cuadrilla *Tía María* de Laracha fue cuarta con tres zorros y 58 puntos; *Ponte de Neira* obtuvo la quinta plaza con dos zorros y 36 puntos; *Pancho Villa* se hizo con el sexto lugar tras capturar tres zorros y sumar 20 puntos y, finalmente, *Os Merengues* de Monforte fueron séptimos con un zorro y un resultado final de 20 puntos.

La Liga, que recorrió gran parte de los ayuntamientos del sur de Lugo, comenzó el 1 de diciembre de 2007 con la prueba disputada en O Incio. La segunda cita fue el día quince del mismo mes en O Saviñao, la tercera se disputó en Neira de Rei el 29 de diciembre mientras que Lánçara, en Sarria, acogió la última prueba el pasado 5 de enero. A esta última prueba acudieron siete cuadrillas que congregaron en los montes a un total de 83 cazadores.



XOSÉ LUGRÍS

Los miembros de la cuadrilla 'Parrillada Antonio', ganadora de la II Liga de caza del zorro

La camaradería fue la nota predominante durante la disputa de la Liga. Al término de la última prueba, los participantes, organizadores, federativos y representantes de los tecores se reunieron en un restaurante de Sarria para celebrar la comida de hermandad y realizar la entrega de trofeos. El gerente de la empresa organizadora de la Liga

El balance final de la cuadrilla ganadora fue de siete zorros y ochenta puntos

GESTESA, Miguel López, felicitó a los ganadores.

Por su parte, el profesor de la Facultad de Veterinaria de Lugo, Luis Eusebio Fidalgo, se congratuló de la deportividad que presidió la competición y quiso transmitir también la enhorabuena del presidente en Lugo de la Federación Gallega de Caza, Francisco López Penelas.

Castilla La Mancha posee el mayor potencial cinegético de España

REDACCIÓN ■ LUGO

Castilla-La Mancha sigue a la cabeza en cuanto al número de capturas de especies cinegéticas en caza menor y mayor en España, según los datos facilitados por la Real Federación Española de Caza. En la temporada 2006-2007, se cobraron en caza menor 2.325.000 perdices y 1.438.000 conejos. En lo que se refiere a la mayor, las capturas de jabalíes ascendieron a 35.000 mientras que el número de venados abatidos fue de 34.000.

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, resaltó la potencialidad cinegética de la zona y la buena gestión de la misma. "Aunque desde la Consejería realizamos los planes técnicos, los titulares cinegéticos son los que realizan las capturas de forma sostenible, estabilizando las poblaciones y permitiendo mejoras cada año", indicó.

Martínez Guijarro recordó que la actividad cinegética tiene una gran importancia en "el desarrollo económico de la región, especialmente en el medio rural, que trasciende al mero carácter deportivo o de ocio, con influencia en varios sectores".

La feria de caza Ficaar & Jeep se celebra a finales de febrero en Madrid

REDACCIÓN ■ LUGO

La Feria Internacional de la Caza y las Armas Ficaar & Jeep 2008 se celebra los próximos 29 de febrero, y 1 y 2 de marzo en el Pabellón de Cristal de la Casa de Campo de Madrid. La cita ofrece la mayor oferta cinegética en España orientada tanto a profesionales del sector y a amantes de la caza como al público en general.

La feria ofrecerá más de 260 expositores que contarán con las ofertas de más de 30 países de los cinco continentes. En el décimo año en el que se organiza esta iniciativa en la capital de España, la feria se ha convertido en el punto de referencia más importante del sector a nivel nacional.

Además de los expositores que ocuparán gran parte del recinto, también se celebrarán diferentes actividades como exhibiciones de perros de caza, de aves rapaces, de motor, concursos de toque de caracola, de tiro con carabina y virtual, así como exposiciones fotográficas, de escultura y pintura cinegéticas y de taxidermia. También se sortearán premios relacionados con las novedades presentes en la décima edición de la feria.

Abatidos



EP

¡Vaya 'chiripa'!

La cuadrilla *Os Chiripas* de Pedrafita do Cebreiro capturaron un total de seis jabalíes en una jornada de caza fructífera celebrada durante el día de Reyes, el pasado 6 de enero. Los ejemplares abatidos en los montes del ayuntamiento lucense fueron transportados en dos remolques hasta la casa de los cazadores.

Punto de mira

El Servicio de Toxicología de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Murcia remitió a la Asociación de Cazadores de Toro (Zamora) los resultados de los análisis de los restos de las cuatro liebres recogidos en dicha ciudad el pasado mes de noviembre. Según las pruebas, la muerte de los ejemplares analizados se produjo por intoxicación debido a la ingestión de clorofacinona. Este producto es un anticoagulante que se utilizó durante meses contra la plaga de topillos en forma de pastillas o enmascarado entre granos de trigo y cebada.

Ante esta situación, la federación de caza de Castilla y León estudia la posibilidad de presentar una denuncia contra la Junta de la Comunidad Autónoma. El presidente de la federación, Luis Ciria, aseguró que



no se van "a quedar callados". "Creemos que la Junta se ha equivocado al repartir el anticoagulante como lo ha hecho y al no tomar precauciones en su aplicación; ahora están llegando las consecuencias", manifestó Ciria.

Desde el órgano regional, mandaron también analizar algunos aguiluchos ratoneros que pueden ser víctimas del veneno. Aun así y ante la falta de una evaluación a fondo del problema, Ciria prefiere mostrarse cauto por el momento. "No queremos dar pasos en falso que después nos vayan a pesar", señaló. El presidente de la delegación zamorana de la federación de Castilla y León, José Antonio Prada, aseguró que está prevista la convocatoria de una manifestación "en Zamora o Valladolid" para que se paralice el tratamiento.